

28.01.2016 - 07:30 Uhr

Des scientifiques récompensés pour leurs remarquables recherches médicales - La Fondation du Prix Pfizer de la Recherche distingue de jeunes chercheurs pour la 25e fois

Zurich (ots) -

Douze jeunes chercheuses et 14 jeunes chercheurs, de Bâle, Bâle-Campagne, Bellinzona, Berne, Genève, Lausanne et Zurich, seront récompensés aujourd'hui à Zurich pour leurs travaux scientifiques remarquables. Le Prix Pfizer de la Recherche est doté cette année d'une récompense de 195 000 francs suisses. Depuis 1992, la Fondation du Prix Pfizer de la Recherche encourage la recherche médicale en Suisse. En comptant les lauréats de cette année, elle a déjà distingué à ce jour 283 scientifiques au total.

Recherche de la relève médicale en Suisse

Comment traiter à l'avenir la toxicomanie par décharges électriques, déjouer le piège tendu par le virus de la grippe ou fabriquer des narines en laboratoire - c'est à cela que sont consacrés 3 des 13 travaux scientifiques prometteurs qui seront primés à l'occasion de la cérémonie de ce jour. Le Prix Pfizer de la Recherche récompense de jeunes scientifiques qui travaillent dans des instituts de recherche ou des hôpitaux de Suisse et qui contribuent à des avancées majeures ouvrant de nouvelles perspectives dans le domaine de la recherche fondamentale ou clinique. «Chaque année, Pfizer investit plus de 7 milliards de francs suisses dans la recherche pharmaceutique dans le monde entier. Nous avons besoin de nouvelles innovations pour que les espoirs d'obtenir de nouveaux traitements deviennent réalité. Ainsi seulement pourrons-nous faire face aux défis de notre société vieillissante et contribuer à guérir des maladies actuellement incurables, à les soulager ou à en empêcher l'apparition», déclare Pamela Alexa, CEO de Pfizer AG.

Prix Pfizer de la Recherche

Le Prix Pfizer de la Recherche s'est imposé comme l'un des prix les plus renommés dans le domaine de la recherche médicale en Suisse. Depuis 1992, il est décerné chaque année par la Fondation du Prix Pfizer de la Recherche, sur la proposition de commissions scientifiques indépendantes, dans le domaine de la recherche fondamentale et clinique. À l'occasion de cette 25e remise des prix, la Fondation du Prix Pfizer de la Recherche distinguera 26 nouveaux chercheurs et chercheuses, qui viendront grossir les rangs des désormais 283 scientifiques récompensés par cette distinction. Avec les plus de 5,5 millions de francs suisses remis au fil des ans, la fondation promeut la recherche médicale en Suisse.

Remarque à l'intention des médias :

La remise publique des prix aura lieu aujourd'hui dans un cadre solennel et en présence de quelque 200 invités à l'AURA, Bleicherweg 5, à Zurich. L'entrée est libre. Toutes les informations relatives au Prix Pfizer de la Recherche et aux lauréats, ainsi que les résumés des travaux de recherche sont disponibles sur www.pfizerforschungspreis.ch. Dans la rubrique Média du site, vous pourrez télécharger les photos des lauréats le 28 janvier 2016 dès 18h00 environ.

Contact:

Barbara Kunert
Manager Corporate Communications

Pfizer AG
Schärenmoosstrasse 99
8052 Zurich
Suisse

Téléfon +41 43 495 71 11
Direct +41 43 495 78 17
Fax +41 43 495 72 80
barbara.kunert@pfizer.com
www.pfizer.ch
www.pfizerforschungspreis.ch